



COMUNICADO DE PRENSA

RACING UNLEASHED Y McLAREN RACING PRESENTAN EL SIMULADOR DE MOVIMIENTO McLAREN RACING

Cham, Suiza | 4 de junio de 2025. Racing Unleashed, pionero en simulación de carreras de alta gama, y McLaren Racing, nombre emblemático del automovilismo mundial, presentan con orgullo el McLaren Racing Motion Simulator. Desarrollado en estrecha colaboración, este simulador de última generación representa un gran avance en la tecnología de simulación de carreras, ya que combina ingeniería de precisión, realismo inmersivo e innovación de vanguardia. Ya está disponible para su compra y ofrece una experiencia de carrera sin igual para los aficionados a las carreras de simulación y los entusiastas de McLaren Racing.

UN HITO EN LA SIMULACIÓN DEL AUTOMOVILISMO

Fabricado en las instalaciones de Racing Unleashed en Maranello, Italia, el McLaren Racing Motion Simulator cuenta con un chasis de fibra de carbono, carrocerías inspirados en McLaren Racing y una cabina meticulosamente diseñada para ofrecer una experiencia de carrera realmente inmersiva. Diseñado para reproducir la intensidad y la precisión del automovilismo profesional, está destinado tanto a fines de entrenamiento como de entretenimiento. El simulador también será una característica permanente del McLaren Shadow Studio en el McLaren Technology Centre (MTC).

„Esta colaboración aúna lo mejor de ambos mundos: la excelencia de McLaren Racing en el automovilismo y nuestra tecnología de simulación de vanguardia, para crear un producto verdaderamente revolucionario tanto para los pilotos de simulación como para los entusiastas del automovilismo“, afirmó Florian Hürlimann, director técnico de Racing Unleashed. „La instalación del simulador en el McLaren Technology Centre es un gran honor y refleja el compromiso de McLaren Racing con la innovación y su confianza en el potencial de este proyecto“.

Matt Dennington, codirector comercial de McLaren Racing, añadió: *„Estamos encantados de trabajar con Racing Unleashed para poder ofrecer una nueva experiencia a los aficionados al automovilismo. Es una propuesta emocionante replicar nuestros coches de carreras para el espacio de simulación y ofrecer a los usuarios una representación extremadamente precisa de lo que se siente al conducir un coche real“.*

RENDIMIENTO E INNOVACIÓN SIN IGUAL

El simulador de movimiento McLaren Racing es el resultado de una amplia colaboración entre Racing Unleashed y los ingenieros de McLaren Racing. Entre sus características principales se incluyen:

- **Chasis de fibra de carbono** – Diseñado para ofrecer durabilidad, rigidez y ligereza, reflejando la tecnología de los coches de carreras de McLaren.
- **Carrocerías exclusivas de McLaren** – Disponible en una selección de tres carrocerías icónicas de McLaren Racing, cada una de ellas diseñada para reflejar la rica herencia de la marca en el mundo del motor y su compromiso con la excelencia.
- **Réplica del volante del MCL38** – Un volante de alto rendimiento que es una réplica visualmente idéntica al volante del coche de Fórmula 1 de McLaren de 2024, que ofrece un realismo y una capacidad de respuesta excepcionales.

- **Sistema de movimiento de tres grados de libertad (3DOF)** – Simula el cabeceo, el guiñada y el balanceo para reproducir las fuerzas de frenado, la dinámica en las curvas y la aceleración.
- **Cinturones de seguridad activos** – Esenciales para la inmersión y para garantizar una ergonomía idéntica para los pilotos. Estos cinturones de seguridad tiran activamente, lo que aumenta el realismo al mejorar la sensación de frenada, giro y cambio de marcha.
- **Cabina personalizada** – Diseñada ergonómicamente con espuma a medida para el asiento, para una comodidad y concentración óptimas del piloto.
- **Asistencia de conducción adaptativa** – Con múltiples niveles de dificultad, el simulador garantiza una experiencia inmersiva para todos los conductores, desde principiantes hasta profesionales, proporcionando información en tiempo real y telemetría para mejorar el rendimiento.

CONDUCIENDO EL FUTURO DE LA SIMULACIÓN DE CARRERAS

Con la filosofía «Forever Forward» de McLaren Racing y el compromiso de Racing Unleashed con «The Most Engaging Motorsport», esta asociación está estableciendo nuevos estándares para experiencias de carreras de vanguardia y orientadas al rendimiento. Ahora, tanto los aficionados como los pilotos y los clientes particulares pueden experimentar la emoción del automovilismo como nunca antes.

YA A LA VENTA

Por primera vez, los entusiastas del automovilismo pueden adquirir un simulador diseñado por McLaren Racing, disponible en exclusiva a través de Racing Unleashed.

Para obtener más información y realizar pedidos, visite: mclarenacing.racing-unleashed.com.

ACERCA DE RACING UNLEASHED

Fundada en 2018 y con sede en Cham (ZG), Suiza, Racing Unleashed está a la vanguardia del deporte del motor en un deporte global e inclusivo, con el objetivo de ofrecer la experiencia más emocionante del automovilismo. Aprovechando la tecnología de simulación de vanguardia desarrollada y fabricada en Maranello, Italia, Racing Unleashed combina una infraestructura informática avanzada con hardware de última generación para crear un entorno de carreras inmersivo y de alto rendimiento. A través de su creciente red de salones de carreras de alta gama en las principales ciudades del mundo, la empresa integra soluciones de software y hardware sin fisuras para ofrecer una experiencia de carreras virtuales sin igual. La misión de Racing Unleashed es hacer que el automovilismo sea accesible para todos, en cualquier lugar, fomentando una comunidad dinámica y creando vías para los aspirantes a pilotos a través de competiciones de esports. Aprovechando la potencia de los sistemas y tecnologías informáticas avanzadas, Racing Unleashed conecta a una comunidad global de atletas de simulación de carreras y entusiastas del automovilismo con un entorno de carreras profesional, sostenible y seguro, ofreciendo experiencias inolvidables que combinan la precisión técnica con un juego emocionante.

ACERCA DE McLAREN RACING

McLaren Racing fue fundada por el piloto de carreras Bruce McLaren en 1963. El equipo participó en su primera carrera de Fórmula 1 en 1966. Desde entonces, McLaren ha ganado 21 campeonatos mundiales de Fórmula 1, 196 Grandes Premios de Fórmula 1, tres veces las 500 Millas de Indianápolis y las 24 Horas de Le Mans en su debut. McLaren Racing compite en cinco series de carreras. El equipo compite en el Campeonato Mundial de Fórmula 1 de la FIA con los pilotos de McLaren F1 Lando Norris y Oscar Piastri, en la NTT INDYCAR SERIES con los pilotos de Arrow McLaren Pato O'Ward, Nolan Siegel y Christian Lundgaard, en el Campeonato Mundial de Fórmula E de la FIA ABB como NEOM McLaren Formula E Team con los pilotos Sam Bird y Taylor Barnard, y en la F1 Academy con la miembro del programa de desarrollo de pilotos Ella Lloyd. El equipo también compite en el Campeonato F1 Sim Racing como McLaren Shadow con Lucas Blakeley, Wilson Hughes y Alfie Butcher.

McLaren es un defensor de la sostenibilidad en el deporte y signatario del Compromiso de los Deportes por el Clima de las Naciones Unidas. Se ha comprometido a alcanzar la neutralidad en carbono para 2040 y a fomentar una cultura diversa e inclusiva en la industria del automovilismo.

[McLaren Racing – Sitio web oficial](http://McLarenRacing.com)

CONTACTO DE PRENSA

Racing Unleashed
Media Relations
c/o Brand Affairs AG
Lucas Mörgelin
racing-unleashed@brandaffairs.com



racing-unleashed.com

